

Fête des morts au Mexique



Plusieurs classes de 4^è hispanistes ont travaillé sur « El dia de los muertos » au Mexique. Cette fête est d'une grande importance au Mexique et se fête le 1 et 2 Novembre. Dans les rues s'organise un défilé et un concours de déguisements caractérisé par des couleurs vives.

Des offrandes sont aussi faites dans chaque maison sur des autels décorés. On y trouve: des fleurs porte-bonheur, des cierges allumés, des photos représentant le défunt de son vivant, des têtes de morts en sucre ou en chocolat, des fruits, le pain des morts, des boissons, de l'eau diverses offrandes.

Les classes de 4^è ont participé à la réalisation d'un autel dans la salle de classe.

